

Alianza de Fuerzas y no de Políticos

ES LO QUE NECESITA COSTA RICA PARA TRANSFORMARSE

Quitar a Figueres para poner simplemente a Ulate

o a cualquier otro personaje, no beneficiaría al pueblo

El Lic. Manuel Mora Valverde nos hace declaraciones en relación a las alianzas políticas de que están hablando los periódicos

ADELANTE

SEMANARIO INDEPENDIENTE

VALE 25 CTS

EL EJEMPLAR

Apartado Postal: 2009

Director: RODOLFO GUTIERREZ

Año III San José, Costa Rica, Domingo 30 de Octubre de 1955 N° 164

UN TRUST de AZUCAREROS

DIRIGIDO POR EL GOBIERNO

es lo que pretende crear el proyecto del Diputado Ramírez

Quien conozca el mecanismo de los "trusts" norteamericanos tiene que entender que el proyecto del diputado Ramírez se orienta a constituir en Costa Rica el trust del azúcar. Los capitalistas yanquis, para evadir la famosa ley contra los monopolios, inventaron el trust. El trust viene a ser un aparato mediante el cual se unifica la política de varias empresas en una o más ramas de la producción. El diputado Ramírez lo que pretende es que se cree un organismo que coordine la política de todos los ingenios de azúcar que hay en el país y que defienda a esos ingenios frente a la crisis azucarera que está planteada en el mundo. Esta es una política típicamente capitalista. Nada tiene de socialista. No hay en el proyecto ninguna medida tendiente a favorecer al pueblo en lo referente al precio del azúcar. Y las medidas que se relacionan con los productores de caña se dictan

en favor de los ingenios y no de los productores como a primera vista parece. La novedad que nos trae el proyecto Ramírez es que el Gobierno va —(Pasa a la Pág. 2)—

EXIGIMOS VERDADERA AYUDA a LOS DAMNIFICADOS Y NO FILANTROPIA

Según informes de la prensa el desastre provocado por las inundaciones es de proporciones enormes y con graves daños para la economía nacional. Cosechas perdidas, viviendas y puentes destruidos; hambre y miseria y dolor para cientos de familias costarricenses.

Hasta ahora no hemos visto ningún plan concreto de parte del gobierno para resolver estos graves problemas que traerán consecuencias indecibles para todo el pueblo. Sabemos

que se han hecho recolectas, de dinero y de ropas; que el Presidente visitó las regiones afectadas, y que en el Ministerio de Obras Públicas se calculan en muchos millones las pérdidas habidas.

Nosotros consideramos que es urgente un plan serio de grandes proporciones, no de simple alivio para las familias afectadas, para los agricultores y en general para todos los trabajadores que han perdido el es-

—Pasa a la Página 7



"Veo que se mueven los que se consideran dirigentes de la oposición, con el deseo de compactarse para las próximas elecciones. Ese movimiento puede tener, en la presente etapa, interés para los políticos de la burguesía, pero no para las masas populares.

(—Pasa a la Pág. 6—)

SENSACIONALES DECLARACIONES DE ARBENZ en págs. 4-5